

一般社団法人 四日市青年会議所

2013年度 メールマガジン

## 会員旅行

2013年2月23日（土）～24日（日） 篠島

会員交流渉外委員会

3年ぶりの会員旅行に多くのメンバーで篠島に行って参りました。



荒波の大海へ、船釣りに出かける前に各チームにわかれて大漁旗を作成しました。



個性豊かな大漁旗ができました。



樋尾理事長！

今回の船釣りでも見事な伊勢海老を釣り上げました！



船釣り後の懇親会では、釣り上げた魚を含め、  
海の幸を美味しく頂きました。



メンバーでバーベキューを楽しみました。



参加者全員で記念撮影！

1泊2日の行程の中、総勢50名で会員旅行を行い、  
更なる友情を深める事が出来ました。

今後も、多くの「会話」と「対話」を  
行う事が出来る設営を行い、

四日市青年会議所の誠の団結に繋げて参ります！

## 番外編



2月の寒空の中、4人の勇者は更なる友情を育むべく  
寒中水泳を決行しました。

一般社団法人四日市青年会議所

2013年度スローガン

青年としての責任を強く自覚し、

「ほっとけやん！」の精神を持って行動しよう

## 特別会員の皆様 へ

メンバー一同「ほっとけやん！」の精神を強く持って、

すべての物事に真摯に取り組み、

誠の団結に向かい精一杯活動してまいります。

今後とも一般社団法人四日市青年会議所の運動・活動に

ご理解、ご協力の程、宜しくお願い致します。

メールマガジン発行責任者 事務局

ホームページも2013年度版に更新致しましたので是非ご覧ください。

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>